

# *La CLAC salue la contribution de Cuba au transport aérien régional*

---



La Havane, 20 août, (RHC).- Carlos Fernando Velasquez, président de la Commission Latino-américaine de l'Aviation Civile, CLAC, a salué la contribution de Cuba au transport aérien régional.

Au cours de la séance de clôture de la 88e réunion du Comité exécutif de cette commission, le président de la CLAC a d'autre part fait les éloges de l'organisation de cette rencontre par notre pays.

La réunion a décidé d'un plan mettant l'accent sur l'unité et l'intégration régionale. Elle a également adopté 30 documents contenant des recommandations importantes dans des aspects dont la protection des passagers, la sécurité des opérations et de l'aviation en général ainsi que l'harmonisation du transport aérien régional avec l'environnement.

8 pays ont été proposés, au nom de la région, pour occuper un siège au Conseil de l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale, OACI. Parmi les pays candidats figure Cuba aux côtés du Brésil, du Mexique, de l'Argentine, de la Colombie, du Panama, de l'Uruguay et de l'Équateur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103273-la-clac-salue-la-contribution-de-cuba-au-transport-aerien-regional>



**Radio Habana Cuba**